

BREVET DU 14 JUILLET 2023 GROUPE C.

Encore et toujours ce temps incertain qui ne donne pas envie de chevaucher son vélo sous la pluie mais, je me suis pris de courage et j'attends l'arrivée des cyclos et cyclotes du club. Le premier fût Jocelyn, prêt à en découdre avec les formules un mais peu vont venir. Quatre courageux partent pour les 55 km du jour, le groupe C prend le reste soit 10 membres. Cap vers la rue du Président René Coty, nous saluons Pierrot au passage et madame. Notre tête en l'air de ce matin n'est autre que Remy qui grimpe comme une gazelle et oublie de tourner à droite pour grimper au camping, malgré nos appels, il ne se retourne pas et continue à filer, bonne balade Rémy ! Je me demande qui a eu l'idée de nous faire passer par là, ça nous casse les pattes dès le début, si je l'attrape, je lui fais manger son appareil photo. Grainval, joli petit village de cette vallée et pour amuser nos mollets, nous prenons la bosse de droite avant de retrouver la route d'Yport. Il n'y a peut être pas que l'appareil photo que je vais lui faire avaler, la carte sim aussi ! MLN passe un petit coup de fil, on nous prépare un café pour notre passage, le temps que ce petit café coule, nous allons après avoir descendu dans le village par la route entretenue, au niveau déchets, par notre allobroge qui est parti dans ses Alpes. Reviens vite Gérard, il y a du boulot ! Un petit tour sur la plage, le sable est fin, nous prenons la pause parmi les bateaux à sec, j'entends aussi nos dames qui demandent à être prise des deux côtés, je n'ai pas insisté et n'ai pas voulu en savoir plus, vous connaissez ma pudeur. Une autre pause nous attend, un petit « boujou » à Elisabeth qui nous a préparé ce nectar délicieux. Comme nous ne voulons pas acheter la maison, l'arrêt est assez court et nous repartons avec quelques gouttes. Cap sur Epreville mais nos jeunes, enfin presque jeune pour une des deux, je ne dénoncerai pas, se font la malle au passage de la voie verte à Babeuf, on m'a demandé de signaler dans ce récit que les vieilles ont fait le brevet en entier, je dirai donc les plus méritantes pour éviter le lynchage. Annouville Vilmesnil, séance de déshabillage car les bâches sont de trop. Eric s'arrêtera à nouveau car ayant eu chaud, avec le vent il fait froid. La dernière difficulté du jour, le trou entre Angerville Bailleul et Bénarville, il ne nous reste qu'à rentrer par la vallée de Ganzeville et Marie Pascale se sent des ailes et veut semer le groupe, partie de chasse jusque Fécamp, il va falloir que je vérifie le contenu des bidons !!!

Un brevet encore légèrement humide mais nous n'avons pas eu de neige et pas plus de verglas.

Didier

Les photos du jour : Jacques, MLN et Marie Pascale <https://photos.app.goo.gl/gqDAb21JxjE3p5zX7>